
令和6年 3月 1日

神圏町会長 入村 良一

衛生部長 野原 繁美

令和6年度 度内地匿 Aごみ・資源物収集 日程表変更のお願い

数年前より、神爾町会から松本市環境業務課へ資源物立合いの負担軽減を目的として、

神国町会のみ、資源物回収日程表 (立合い)を一部変更申請し月に3日 間りところ1日 肖」

減し運用してきました。

しかし、昨年末、松本市環境業務課から令和6年度の資源物回収日の日数を市の資源

物収集日程表に合わせて欲しい旨の要望がありました。

篠 境業務課の要望理由)

1)神国町会の方より、「第3又は、第4金曜 日に『雑瓶・ペットボトル・小型家電』を目

収するようにしてくれませんか」との要望を2,3件頂いた。

2)市としても神圏町会から出る『雑瓶・ペットボトル・小型家電』の量を増やして頂け

ればと願っています。

3)回収に携わる市の職員、回収業者の担当が一年おきに変る為、前者との引継ぎ

不足によるトラブルの発生、又、回収運賠 ―スを毎月変えるのに苦慮している。

4)市としてもホームページに載せているので、他の町会と同じ日数にして欲しい。

(神 田町会としての見解)

再三にわたり理事会にて検討した結果、令和6年度の資源物簿程につし`ては、市

の日;軽表に従うことにしました。

(理由)

1)神闘町会の方からの要望については、汲み入れなければならない事。

2)市、回収業者の回収コース変更等の負担増については、市としてシステムの構築

対策もありますが、町会としても負担軽減に向け協力せざるを得ない。

(神 田町会から松本市環境業務課へ申し入れ)

○ 神田町会は庄内地区においても高齢化率が2番 目と高く、又在宅人数¢減少等

に伴い、立合い当番への負担が多い為、令秘6年度中に市としても全町会の負担

軽減 (日 数の短縮)等について、ご検討頂き7年度より実施をお願いしたい。

以上の理由から、令和6年度の資源物の立合い日程が毎月 1爾 増える事:こなりまし

たがご理解の上、ご協力の程を宣しくお願しヽ申し上|ずます。
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